

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: CityLab deja dependencias para equipo de la reconstrucción del Gore

Pág. : 3

Cm2: 374,9

VPE: \$ 901.557

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Laboratorio de Ciudades del MIT llevaba tres años en oficinas contiguas al Salón Mural

CityLab deja dependencias para equipo de la reconstrucción del Gore



Oficinas fueron desocupadas a inicios de esta semana.

El gobernador Giacaman explicó que la medida se basa en la prioridad que demanda el trabajo del equipo de 41 profesionales.

Una imagen que llamó la atención este miércoles en las dependencias del Gobierno Regional fue el cambio de lugar del CityLab Biobío, emplazado en unas oficinas habilitadas en mayo de 2023 a un costado del Salón Mural del edificio de avenida Prat.

La medida implementada en su totalidad esta semana responde a una solicitud de la administración encabezada por Sergio Giacaman al equipo liderado por Fernando Pérez de disponer el espacio para los cerca de cuarenta profesionales que trabajan en el equipo de la reconstrucción liderado por Sergio Baeriswyl.

El propio Giacaman explicó, ante la consulta de este medio, que "CityLab es una iniciativa que tiene el apoyo del Gore, no obstante, y dada la contingencia

nuestras prioridades están centradas en la emergencia y apoyar a los municipios que están en proceso de reconstrucción".

El proyecto CityLab Biobío contempla un financiamiento por cuatro años que culmina este 2026, y forma parte de un programa suscrito junto a la Cámara Chilena de la Construcción y la Corporación Ciudades, que buscaba instalar el primer laboratorio de ciudades del sur del mundo al aero del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT).

"En ese sentido, despejamos las oficinas del primer piso para que se instale el equipo de 41 profesionales de la academia y personas con experiencia en procesos de reconstrucción, participación y urbanización, todos liderados por Sergio Baeriswyl", añadió.

junto con destacar que "han tenido un despliegue en el territorio, en contacto con los distintos equipos municipales, los alcaldes y también con la comunidad. No queremos que lo que pasó en 2017, 2023 y ahora nos vuelva a pasar, para lo cual se requieren planes maestros que consideren medidas de mitigación para evitar una catástrofe como la vivida ahora".

Giacaman también detalló que la remuneración de los profesionales correrá por cuenta del propio Gore, y que la apuesta es que el trabajo desemboque en una hoja de ruta para el futuro gobierno.

"La conversación de la semana pasada con la subsecretaría de Vivienda Elgueta y el futuro ministro Poduje es que los profesionales elaborarán una propuesta de plan maestro que se presentará en mayo, y que será considerada por el nivel central, algo que comprometió el ministro Poduje. En paralelo tenemos que avanzar con la

41
profesionales componen el equipo de reconstrucción impulsado por el Gore para abordar planes maestros.

ayuda a los damnificados y las viviendas de emergencia, por ello me indigna que el proceso no esté avanzando", sumó la máxima autoridad regional.

Fuentes de este medio detallaron que en el caso del CityLab Biobío se buscan dependencias para instalar los equipos tecnológicos, entre las que figuran planteles de Educación Superior, y que en el intento se mantiene el teletrabajo en temas como el Plan Regulador Metropolitano y el mapeo de la emergencia de los incendios forestales.